

EL GDR CAMPIÑA-ALCORES ASISTE A LA INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA RUTA PILOTO DEL GRUPO DE DESARROLLO RURAL DEL BAJO GUADALQUIVIR

El Presidente del GDR Campiña-Alcores, Ricardo Gil-Toresano Riego, asiste al acto inaugural de la primera ruta piloto del GDR del Bajo Guadalquivir, clausurándose así la primera etapa del proyecto de la Red Europea de Posadas Ecuéstras, proyecto en el que participa el GDR Campiña-Alcores.



un proyecto común entre los distintos municipios de la Campiña y Los Alcores. Contribuyendo al cumplimiento de uno de nuestros objetivos de nuestra estrategia de desarrollo como es la potenciación del turismo rural.

Además, durante esta jornada, los asistentes pudieron conocer algunos de los establecimientos participantes en esta iniciativa así como intercambiar impresiones e inquietudes.

La Red Europea de Posadas Ecuéstras se presenta como una iniciativa muy importante que potencia un sector muy arraigado en la comarca

Hace unos días el GDR del Bajo Guadalquivir inauguraba su primera ruta piloto inserta dentro del proyecto de la Red Europea de Posadas Ecuéstras, ruta que conecta Los Palacios y Villafranca con Utrera. Se trata del primer paso que permitirá conectar a los distintos territorios participantes en este proyecto a través de itinerarios ecuestres

A este acto inaugural asistió el Presidente del GDR Campiña-Alcores, Ricardo Gil-Toresano Riego, que quiso conocer de primera mano la puesta en marcha de esta ruta, su señalización, recorrido y características ya que el GDR Campiña-Alcores continúa trabajando en este proyecto y se prevé que en breve se pueda inaugurar su ruta piloto.

Esta inauguración supondrá el primer paso para promover la creación de un nuevo producto turístico centrado en el sector ecuestre y que deberá contar con la implicación del sector turístico para conseguir una adecuada puesta en marcha del proyecto. Todo ello permitirá una ampliación en la oferta turística de la comarca, así como el fomento de sectores relacionados con el mundo ecuestre. Al mismo tiempo que se crea

de la Campiña y Los Alcores. Parte de esta ruta pasa por la Vía Verde de Los Alcores, que une Carmona, El Viso del Alcor y Mairena del Alcor. Además enlaza -salvando obstáculos como el paso del Corbones- con La Campana, con objeto de continuar con la unión territorial completa de La Campiña y Los Alcores, finalizando en la localidad de Écija. De la misma forma, el recorrido de la ruta pasa por vías pecuarias lo que implica la puesta en valor de estas vías, muchas de ellas en desuso.

Por todo ello, la Red Europea de Posadas Ecuéstras está vinculada a la diversidad y riqueza de los recursos naturales que conforman el territorio, la puesta en marcha de actuaciones novedosas y la creación de nuevos puestos de trabajo -tanto en las actividades directas derivadas del mundo ecuestre como en los servicios complementarios que se generan-

Desde el GDR Campiña-Alcores se continúa trabajando en la promoción de este producto turístico así como en la puesta en marcha de una bolsa de empleo específica del sector ecuestre.